

Montageanleitung Magnetische Abdeckung Assembly instruction magnetic cover

UEBK-30401MAG	UEBK-30402MAG	UEBK-30403MAG	Beschreibung / Description
			<p>Gesamtübersicht der magnetischen Abdeckungen</p> <p>Complete overview of the magnetic covers</p>
<p>Abmessungen zum Einbau Dimensions for the installation</p>	<p>Abmessungen zum Einbau Dimensions for the installation</p>	<p>Abmessungen zum Einbau Dimensions for the installation</p>	
			<p>Die Bohrungen zur Befestigung der Batteriekontaktbaugruppe mit Magnetabdeckung sollten gemäß den auf unserer Webseite zur Verfügung gestellten STEP-Dateien oder der jeweiligen Maßangaben in Ihre Konstruktion richtig übernommen werden. Sie benötigen die Senkkopfschrauben Durchmesser M2 oder M3 je nach Variante der Magnetabdeckung.</p> <p>The holes for attaching the battery contact assembly with magnet cover should be correctly adopted into your design according the STEP files provided on our website or the respective dimensions of your construction. You need the countersunk screws with a diameter M2 or M3 depending on the variant of the magnetic cover.</p>
<p>Montage Assembly</p>	<p>Montage Assembly</p>	<p>Montage Assembly</p>	
			<p>Die Montage der Federkontakte mit den Magnetabdeckungen lässt sich einfach durchführen.</p> <p>The installation of the spring-loaded connectors with the magnetic covers is easy to carry out.</p>
<p>Schrauben zur Montage Assembly screws</p>	<p>Schrauben zur Montage Assembly screws</p>	<p>Schrauben zur Montage Assembly screws</p>	
			<p>Setzen Sie die zwei Einheiten mit der Senkkopfschraube in Ihre Baugruppe ein. Ziehen Sie die Schrauben an.</p> <p>Insert the two units into your assembly with the countersunk screw. Tighten the screws.</p>

Batteriekontakte



<p>Dichtungseinbau Gasket installation</p>	<p>Dichtungseinbau Gasket installation</p>	<p>Dichtungseinbau Gasket installation</p>	
			<p>Im Fall, dass Sie eine Abdichtung IP67 wünschen, setzen Sie die hinzubestellte Dichtung gemäß Datenblatt zusammen mit den Senkkopfschrauben gleichzeitig ein. Ziehen Sie die Schrauben vorerst locker an.</p> <p>In case, you want an IP67 seal, insert the ordered seal according to the data sheet together with the countersunk screws at the same time. Tighten the screws loosely for now.</p>
<p>Magnetischer Kontakt Magnetic contact</p>	<p>Magnetischer Kontakt Magnetic contact</p>	<p>Magnetischer Kontakt Magnetic contact</p>	
			<p>Es folgt der erste magnetische Kontakt der konkaven mit der konvexen Oberfläche. Diese ziehen sich unmittelbar an und haften sofort aneinander. Sollte dies nicht der Fall sein, kontrollieren Sie die Lageposition der magnetischen Abdeckung.</p> <p>Now follows the first magnetic contact of the concave convex surfaces, which attract each other immediately adhere to each other. If this is not the case, control the position of the magnetic covers.</p>
			<p>Ziehen Sie alle Schrauben handfest an und kontrollieren Sie die Einheit auf Funktion. Wenn die Funktion gegeben ist, kontrollieren Sie die Schrauben auf festen Sitz. Sollten Sie eine Einbausituation in eine Blechkonstruktion haben, können Sie auch gängige Muttern oder Einpressmuttern verwenden.</p> <p>Hand-tighten all screws and control the unit for function. If the function is given, control the screws for tightness. If you have an installation situation in a sheet metal construction, you can also use common nuts or press-in nuts.</p>

